

Safari Subuh, Melayat, Berbagi Sembako, Dandim 1410 Bantaeng: Tak Kenal Maka Tak Sayang

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 9, 2022 - 20:55



BANTAENG - Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos menyebut "Tak kenal maka tak sayang.

Kalimat tersebut terlontar saat Dandim melakukan safari subuh di Masjid Nurul Janna, Dusun Benteng Bola, Desa Bonto Tappalang Kecamatan Tompo Bulu,

Kabupaten Bantaeng, Rabu subuh, 9 Maret 2022.

"Kegiatan ini juga merupakan ajang silaturahmi dengan masyarakat Bantaeng sebagai pejabat Dandim 1410 Bantaeng karena tak kenal maka tak sayang", Ucap Dandim dihadapan 45 orang jamaah Dusun Benteng Bola.

Dandim juga menyebut, Kelebihan silaturahmi ada 2 yaitu dapat memperpanjang usia dan memperbesar rezeki.



Selain itu, Pak Awan dirinya minta disapa mengajak jamaah untuk perbanyak bershalawat karena itu merupakan perintah Allah SWT yang mengatakan "Hai orang yang beriman bershalawatlah kepada Nabi dan sampaikan salam kepada Nabi".

"Kita semua beragama islam saat ini karena jasa dari perjuangan Rasulullah Sholahu Alaihi Wassalam mengenalkan islam kepada umat manusia. Dan jika kita cinta kepada Rasulullah maka sering-seringlah bershalawat kepada Rasulullah SAW", Pesan Dandim.

Berikut ceramah lengkap Dandim 1410 Bantaeng, "Ibadah tidak selamanya diterima oleh Allah SWT karena semua ibadah yang dilakukan tergantung dari niat".

"Rasulullah memberikan syafaat bukan hanya untuk umatnya yang bertakwa tapi juga bagi umatnya yang berdosa. Dimana itulah bentuk kecintaan Rasulullah kepada ummatnya".

"Haji dan umrah gratis dapat diperoleh dengan mudah yaitu laksanakan shalat subuh dan berdiam diri di Masjid hingga terbit matahari maka pahalanya sama dengan pahala Haji dan Umroh".



Usai memaparkan ceramah dan sholat subuh berjamaah, Dandim dan Rombongan melakukan penyerahan bantuan sembako kepada warga Desa Benteng Bola yakni daeng Misa yang berstatus seorang janda.

Selanjutnya Dandim berkesempatan menyambangi rumah duka almarhum Daeng Salam untuk melayat.

Atas aktivitas Dandim, Kepala dusun Benteng Bola, Daeng Talla, mengucapkan terima kasih banyak atas kehadiran Dandim 1410 Bantaeng dan rombongan melalui safari subuh.

"Para jamaah dan masyarakat dusun Benteng Bola tentu merasa bersyukur karena bisa bertatap muka langsung oleh Bapak Dandim di mesjid kami untuk safari subuh", Kata Daeng Talla.

Ikut hadir bergabung bersama jamaah diantara, Kapten Inf. Andi Usman (Danramil 1410-03), Kapten Arh. Udin Syarif (Pasi Ops Kodim 1410/Btg), Serda Samsuddin (Danru Provost Dim 1410/ Btg), Koptu Mukhtar (Diskam), Serda

Samsuddin (Ba. Kadim 1410/Btg), Serda Albar (Ba. Kodim 1410/Btg), Praka Jamal (Ta. Kadim 1410/Btg) Malam (Tomas Dusun Benteng Bola), Juddin (Iman mesjid Nurul Janna), Dg. Nuhun (Toga Dusun Benteng Bola), Dg. Talla (Dusun Benteng Bola), Sekitar 45 orang jamaah Dusun Benteng Bola. (**)